



ももだより

令和5年 9月発行

残暑は厳しいものの少しずつ秋の気配も感じられるようになりました。
季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですので、一人ひとりの体調管理に留意しながら、
子どもたちの興味・関心に寄り添い、楽しく過ごしていきたいと思ひます。



＊8月のもも組の様子＊

夏ならではの遊びを色々楽しむことが出来た8月。天気の良い日が続き、テラスにて水遊びを楽しみました。豪快に噴水を浴びたり、保育者と水のかけ合いをしたりして元気よく遊んでおられる姿が見られました。また、色水遊びや泡遊びもしました。色水遊びでは、透明のカップに赤・黄・青などの色水を混ぜてジュースに見立て、「かんぱーい」とジュース屋さんごっこを楽しみましたよ。泡遊びでは、保育者と一緒に泡立て器でかき混ぜて、ふわふわの泡を作ったり、手で触ったりして楽しみました。

お部屋では、氷遊びをしました。四角い氷の中にあるフィルムで作った金魚をじーと見たり、手の上に乗せてみては「冷たいね」と感触を楽しんでおられたもも組さん。保育者が袋に入れると、嬉しそうに持ち歩いて遊んでおられましたよ。製作遊びでは、提灯作りをしました。色画用紙の上に絵の具の付いたビー玉を転がして模様を付けました。かわいい模様の提灯が出来上がりましたよ。

手先を使って遊ぶことも上手になってこれ、積み木を積み上げたり、保育者と一緒にスズランテープを引っ張ってちぎったり、小さな容器に入れたりして楽しんでおられます。

生活面では、衣類の着脱を自分でやろうと頑張っておられる姿がよく見られます。保育者がズボンの着脱を手伝おうとすると、自分でやりたいと言わんばかりに、保育者から少し離れた場所に行って、片足ずつズボンに入れたりしながら頑張っておられますよ。まだズボンを上げるのがなかなか難しく苦戦しておられる子や、後ろ前逆になってしまう子も多いですが、その都度優しく声をかけ、さり気なく援助をしています。これからも、子どもたちの自分でやりたい気持ちを大切にしながら見守っていききたいと思ひます。



《今月のねらい》

- ・身近な秋の自然に触れて楽しむ
- ・体調に気を付け、生活リズムを整えながら快適に過ごす

【お知らせとお願い】

- ・今月もお弁当の日はありません。
- ・今月も気温の高い日はテラスで水遊びを楽しめたら思っていますので、引き続き水遊びセットの用を願ひします。
- ・記名のない服やズボンが見られます。記名をして持って来て頂きますよう願ひします。